

Le mouvement des pays non-alignés se prononce pour la solution du thème palestinien



enève, 30 novembre (RHC)- Le Mouvement des Pays Non-Alignés s'est prononcé pour une solution juste et durable du problème palestinien afin de parvenir à la paix au Moyen Orient.

Au siège de l'ONU, à Genève, l'ambassadeur du Venezuela, Jorge Valero, a réitéré, au nom du Mouvement des Pays Non-Alignés la position claire et sans équivoque de reconnaissance des droits inaliénables de ce peuple.

Il a également rejeté l'occupation illégale de territoires arabes par Israël.

Au cours de la Journée Internationale de Solidarité avec le Peuple Palestinien, Jorge Valero a indiqué, au nom des Non-alignés que la date est propice pour renouveler l'engagement dans la recherche d'une solution juste et durable pour la cause palestinienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148948-le-mouvement-des-pays-non-alignes-se-prononce-pour-la-solution-du-theme-palestinien>



Radio Habana Cuba